

青少年のための科学の祭典 in 北海道 2019

日時：2019年9月28日(土)～9月29日(日) 10:00-15:00

場所：北海道経済センター（札幌商工会議所，060-8610 札幌市中央区北1条西2丁目）8F

主催：「科学の祭典 in 北海道」（実行委員会）

出展者・協賛者を募集します！

ウェブサイト：<https://hokkaido-sciencefestival.com/>

問合せ・申込み先：yomo@tokai-u.jp 実行委員長 ^{よも}四方周輔（東海大学／名誉教授）

理科好き・科学好きの子どもを増やそう

サイエンスショー，科学実験・工作・観察，「理科読」，情報テクノロジー体験などを行うことによって，五感を通してものづくりの楽しさや，科学・自然の不思議とおもしろさ，情報テクノロジーの魅力を体験します。企業の方・先進研究グループの方も，自社の展示や体験実験，教育関係者ブースへの協賛を通して，北海道のサイエンス教育へのサポートに参加しませんか。

地域企業の魅力を知ってもらおう・・・企業の元気を知りさらに活性化

ものづくり・情報などの地域産業の魅力を実感し，次世代を担う子ども達の健全育成に寄与します。出展することによって，一般市民や将来の働き手である子どもに，製品・活動だけでなくそのもととなる科学・技術を紹介することにより企業・研究の魅力を感じ取ってもらいます。科学教育の場に企業，特にものづくりに携わる企業がその活躍の姿を見せない限り，ものは作れても将来の人材を引きつけることはできません。2022年から深まる人材不足を見据え，リクルートの底力をつけ，北海道の活性化につなげましょう。

次の150年をサイエンスで乗り切ろう！・・・開拓者精神は科学の精神

2018-2019年は北海道150年！「北海道開拓では，気候が悪く作物ができるかどうか分からない未知の土地で失敗と闘い続けた。これは，悪条件の下で試行錯誤しながら未知の世界を極めようとする科学者の精神と同じものである」（湯川秀樹 1958年）。未知への挑戦は，鈴木章（ノーベル化学賞），^{かみで}上出洋介（オーロラの数値解），毛利衛（日本人初の宇宙飛行士），などの人材輩出にも表れています。各地域で開かれる科学の祭典を協賛の形で応援して下さい。この150年近く豊かな自然を保護し，観光・農林水産の資源を生かしてきたのもサイエンスです。科学・技術を発展させ新規産業を創出し「世界の北海道」にして，次の150年を乗り切りましょう。そのためにも市民のサイエンスに対する理解と青少年の育成が重要です。